

Informe sobre la inversión comunitaria anual en Camden 2022



COMPROMETIDOS CON CAMDEN



DONADOS PARA APOYAR
LOS ESFUERZOS
LOCALES DE CAMDEN



HORAS
DE VOLUNTARIADO
DE LOS EMPLEADOS



EVENTOS COMUNITARIOS
Y DE DESARROLLO DE LA
MANO DE OBRA



EMPLEADOS
RESIDENTES
EN CAMDEN

American Water se enorgullece de llamar a Camden, N.J. su hogar. Hemos creído durante mucho tiempo en la importancia de ser un buen ciudadano corporativo, vecino y protector del medioambiente. Desde 2018, hemos cultivado y mantenido relaciones importantes con los residentes de Camden, los funcionarios electos y las organizaciones en Camden. La vitalidad, resiliencia y promesa de Camden son evidentes, y American Water está encantada de hacer su parte, en asociación con la ciudad. Como orgulloso socio corporativo, American Water continúa fortaleciendo, apoyando y mejorando la ciudad de Camden, donde nuestros empleados viven y trabajan.



ASOCIACIONES COMUNITARIAS

Camden Water Equity Taskforce: American Water y New Jersey American Water siguen participando activamente en el grupo de trabajo para la equidad del agua en Camden como parte de la U.S. Water Alliance, una colaboración entre empresas de servicios públicos, organizaciones comunitarias de todo el país. Esta red proporciona una mayor educación y comprensión de los retos, las oportunidades y las intervenciones y mejores prácticas prometedoras para fomentar una gestión equitativa del agua.

Camden Community Partnership, CCP: American Water y New Jersey American Water continúan su participación con CCP. CCP es una asociación orientada a la búsqueda de soluciones entre agencias, organizaciones, sin ánimo de lucro, privadas y comunitarias que se formó para planificar e implementar estrategias innovadoras para mejorar el medioambiente y la calidad de vida de los residentes de Camden.

Hopeworks: American Water Contract Services Group se asoció con Hopeworks para llevar a cabo un programa piloto del Sistema de Información Geográfica (SIG), proporcionando capacitación a jóvenes profesionales en el área del SIG. Comenzando con una orientación y una amplia capacitación en seguridad, el equipo salió al campo y realizó un mapeo de datos para ayudar a recopilar información de la base de datos del SIG para verificar y actualizar la ubicación física de aproximadamente 18,000 activos (agua y alcantarillado). Los datos recopilados ayudan a mejorar la precisión de la información en el actual sistema SIG de la ciudad de Camden.

Desde 2015, New Jersey American Water ha invertido más de USD 1 millón directamente en prácticas del SIG en Hopeworks proporcionando experiencia laboral real en uno de los campos más demandados y crecientes en la industria de los servicios públicos.



Galardonados

American Water y New Jersey American Water fueron reconocidas por el Philadelphia Business Journal como una de las **2022 Faces of Philanthropy** (Caras de la filantropía del 2022) por marcar la diferencia a través de su asociación única y exitosa con Hopeworks.



AMERICAN WATER CHARITABLE FOUNDATION

Retribuir es tan esencial como el agua. Creemos en la importancia de ser un buen ciudadano corporativo, vecino y protector del medioambiente.

American Water Charitable Foundation es una organización 501(c)(3), sin ánimo de lucro, creada por American Water. A través de los característicos programas de subvenciones de la Fundación, retribuimos continuamente a la comunidad de Camden mediante donaciones. Invertimos en programas que benefician a la ciudad y a sus residentes, centrándonos en la sostenibilidad de la comunidad, la educación, las iniciativas medioambientales, la diversidad y la equidad en la inclusión, la salud y el bienestar, y la seguridad pública.

En 2022, la Fundación se comprometió a conceder USD 218,000 para apoyar programas y proyectos en Camden, entre ellos:

- Center for Aquatic Sciences' Community and Urban Science Enrichment (CAUSE)
- Center for Family Services
- Girls Inc. of Greater Philadelphia & Southern New Jersey
- Hispanic Family Center of Southern NJ Inc.

Camden Lutheran Housing Inc. Proyecto comunitario "My North Camden"

New Jersey American Water concedió USD 950,000 de financiación del Programa de Crédito Fiscal para la Revitalización de Barrios (Neighborhood Revitalization Tax Credit Program, NRTC) a Camden Lutheran Housing Inc. de Camden. La financiación se destinará a "My North Camden", un proyecto diverso y de gran colaboración que promueve y apoya actividades para aumentar la propiedad de la vivienda, las oportunidades de empleo e impulsar el desarrollo económico en North Camden. El Programa NRTC, administrado por la División de Vivienda y Recursos Comunitarios del Departamento de Asuntos Comunitarios (Department of Community Affairs, DCA), está diseñado para impulsar la renovación de los vecindarios en dificultades mediante estrategias desarrolladas por los residentes y las organizaciones comunitarias sin ánimo de lucro que les ayudan.



EL APOYO Y LA PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD

American Water se enorgullece de conectar con la comunidad de Camden. Durante los meses de primavera y verano, los empleados tuvieron la oportunidad de relacionarse con los residentes en más de 48 eventos comunitarios y de desarrollo de la mano de obra en toda la ciudad.

Get Ready Fest® de la Malcolm Jenkins Foundation

American Water Charitable Foundation y New Jersey American Water donaron USD 30,000 al Get Ready Fest® de la Malcolm Jenkins Foundation para ayudar a sensibilizar sobre la inseguridad alimentaria en las comunidades vulnerables. Este esfuerzo de equipo proporcionó víveres para una semana a 1000 familias previamente identificadas de la ciudad de Camden.



¡AmerICANs in Action!

American Water honra su compromiso de retribuir a las comunidades a las que sirve a través de su mes del servicio ¡AmerICANs in Action! Cada septiembre, se anima a los empleados a tomar la iniciativa en la gestión de los esfuerzos de voluntariado en equipo en sus respectivas comunidades de todo el país. American Water inició el mes con su tradición anual: honrar las vidas perdidas el 11 de septiembre del 2001 colocando 2977 banderas estadounidenses en el Camden Waterfront. Durante el resto del mes, más de 100 empleados, con base en la sede central de American Water, participaron como voluntarios en más de 10 proyectos de servicio por todo Camden. Los proyectos incluyeron servicios de comidas con Cathedral Kitchen; distribuciones de alimentos con Mighty Writers; limpiezas de orillas y vías fluviales a lo largo del canal de retorno del río Delaware; limpieza y organización en el Heart of Camden; y limpieza y plantación de jardines en el Salvation Army Kroc Center.

Día de servicio de Martin Luther King Jr.

Los empleados de American Water organizaron una Drive-thru Donation Jam recogida de donativos durante el en su sede de Camden, en el que se recogieron objetos para organizaciones locales, incluidos materiales de artesanía, artículos de higiene personal y ropa de invierno.

Educación STEM

American Water se asoció con Girls Inc. de Filadelfia y el sur de New Jersey y organizó dos talleres sobre Science, Technology, Engineering and Mathematics (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, STEM). La Dra. Lauren Weinrich, científica principal, y Michelle Martz, directora de proyectos de ingeniería, compartieron información sobre la industria del agua, las profesiones relacionadas con el agua y el proceso de filtración del agua.

Limpieza comunitaria de Camden Strong

El Día de la Tierra, American Water y New Jersey American Water se unieron a la oficina del alcalde de la ciudad de Camden para iniciar la Campaña Camden Limpio. Cada año, durante los meses de primavera y verano, la ciudad organiza limpiezas comunitarias que consisten en retirar la basura, quitar la maleza y desatascar los desagües pluviales en distintos vecindarios y parques de la ciudad. Como participantes activos en las limpiezas, American Water se enorgulleció de colaborar con la ciudad aportando voluntarios y haciendo acto de presencia con el H2O-On-The-Go para ayudar a mantener hidratada a la gente.



¡Repartiendo alegría navideña!

Durante los últimos cuatro años, American Water ha apoyado a los embajadores del Camden Special Services District (CSSD) y a sus familias. El CSSD, comúnmente conocido como el equipo de "Yellow-jackets", son residentes de Camden que proporcionan servicios mejorados de limpieza y hospitalidad. Los embajadores trabajan cada día para crear una comunidad acogedora limpiando la basura y los escombros del vecindario, eliminando grafitis, limpiando los desagües pluviales y realizando muchas otras labores de embellecimiento. En 2022, gracias a la generosidad de sus empleados, American Water recogió con orgullo más de 400 juguetes para regalar a cada embajador y a sus familias. El equipo del CSSD y sus familias fueron invitados a American Water para una cena navideña en reconocimiento a su dedicación para hacer de Camden una ciudad más limpia y segura.



MANTENER SANOS E HIDRATADOS A LOS JÓVENES Y LAS COMUNIDADES



Haason Reddick Youth Football Camp

American Water se enorgulleció de formar parte del primer Campamento de fútbol americano juvenil Haason Reddick celebrado en los campos de atletismo de Camden Waterfront. Jóvenes de entre 7 y 16 años realizaron ejercicios y recibieron consejos y trucos de jugadores y entrenadores profesionales de fútbol americano. Entre ejercicio, grupos de jóvenes jugadores se acercaron a la carpa de American Water para rehidratarse.

Camden Peace Games - ¡Un Slam Dunk!

New Jersey American Water fue el orgulloso patrocinador del agua de los Juegos por la Paz de Camden, manteniendo hidratados a los jóvenes atletas y a sus familias proporcionándoles aproximadamente 200 galones de agua fresca del grifo con su furgoneta móvil de hidratación H2O-On-The-Go. Los Juegos por la Paz de Camden son un torneo amistoso de baloncesto mixto para jóvenes de 12 a 17 años.

EMPLEADOS DE AMERICAN WATER



Rasheed Pollard Sr., Supervisor de Operaciones

Rasheed nació y creció en Camden, pasando la mayor parte de su tiempo en Parkside. Comenzó su carrera hace cinco años como obrero de servicios públicos para American Water Contract Services Group, fue transferido a Virginia American Water y regresó a su estado natal como Supervisor de Operaciones. Rasheed es un gran defensor de la retribución y ese compromiso se refleja en sus nueve años como entrenador de fútbol americano de los Camden High Panthers, así como en su trabajo como voluntario por la ciudad siempre que puede.



Dra. Lauren Weinrich, Científica Principal

Lauren, actual residente de Camden, forma parte de un sólido equipo de científicos e ingenieros de Investigación y Desarrollo de American Water que investigan y resuelven constantemente nuevas amenazas para la seguridad y la calidad del agua potable. Su función principal se centra en la investigación y el desarrollo, así como en la calidad del agua. Lleva más de 17 años en la empresa y le apasiona comprometerse con la comunidad local.

MÁS DE UN SIGLO DE SERVICIO

American Water tiene una larga asociación con la ciudad de Camden que se remonta al siglo XIX y continúa hasta nuestros días. Nuestros equipos prestan un servicio esencial a nuestros clientes de Camden. **New Jersey American Water** ofrece sus servicios a las secciones de Cramer Hill e East Camden de la ciudad de Camden. **American Water Contract Services** opera y mantiene los activos del sistema de suministro y distribución de agua propiedad de la División de Servicios Públicos de la ciudad de Camden.

Juntos, tratamos de educar y comprometer, a la comunidad y a los residentes para comprender mejor sus preocupaciones, necesidades y expectativas. Los valiosos comentarios ayudan a informar las políticas, las prácticas y los programas. También valoramos y promovemos la diversidad dentro de nuestra mano de obra de forma que refleje las comunidades locales a las que tenemos el privilegio de servir.



SERVICIO DE AGUA EN LA CIUDAD DE CAMDEN

Para obtener más información

- **American Water:** amwater.com
- **New Jersey American Water:** newjerseyamwater.com
- **American Water Charitable Foundation:** amwater.com/awcf
- **Estrategia de inclusión, diversidad y equidad de American Water:** diversityataw.com

Contáctenos

- **Joseph Rodriguez**
Especialista en Asuntos Externos
joseph.rodriguez@amwater.com
- **Alicia Barbieri**
Gerente, Comunicaciones Corporativas y Asuntos Externos
alicia.barbieri@amwater.com